

Bundesversammlung.

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 15. Dezember 1938 folgende Wahlen vorgenommen:

Mitglied des Bundesrates:

Herr Ernst Wetter, von Winterthur, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Meyer.

Bundespräsident für das Jahr 1939:

Herr Philipp Etter, von Menzingen.

Vizepräsident des Bundesrates:

Herr Marcel Pilet-Golaz, von Château-d'Oex.

Präsident des Bundesgerichts für die Jahre 1939 und 1940:

Herr Robert Fazy, von Genf.

Vizepräsident des Bundesgerichts für die Jahre 1939 und 1940:

Herr Léon Robert, von La Chaux-de-Fonds.

1080

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 15. Dezember 1938.)

Nach einer Mitteilung des Ministeriums des Äusseren von Nicaragua ist eine Neuordnung der konsularischen Vertretung dieses Landes in der Schweiz vorgenommen und das Konsulat in Basel aufgehoben worden. Infolgedessen wurde Herr Eduardo Heydkamp in seiner Eigenschaft als Honorargeneralkonsul von Nicaragua in Genf, mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz, und Herr Boris Lifschitz in seiner Eigenschaft als Honorarkonsul von Nicaragua in Bern, mit Amtsbefugnis über den Kanton Bern, ein neues Exequatur erteilt.

(Vom 16. Dezember 1938.)

Beim eidgenössischen Militärdepartement werden befördert: Militärkanzlei: zum I. Adjunkten: Herr Hans Hasenfratz, bisher II. Adjunkt; Abteilung für Artillerie: zum I. Sektionschef: Herr Viktor Jacob, bisher II. Sektionschef; Abteilung für Flugwesen und Fliegerabwehr: zum Direktor I. Klasse:

Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1938
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.12.1938
Date	
Data	
Seite	1149-1149
Page	
Pagina	
Ref. No	10 033 823

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.